



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada-PAN)

“Es verdaderamente inaudito el desfalco que han hecho de Segalmex, este organismo descentralizado que deriva de lo que era la Conasupo y que es para asegurarle el alimento a los más desprotegidos, y resulta que Segalmex no alimenta a los mexicanos más desprotegidos sino la corrupción de los más protegidos. Esta denuncia que presenté el día de ayer ante la FGR, es resultado de las auditorías de Segalmex, Diconsa y Liconsa de las cuentas públicas 2019 y 2020, que presentó en el informe de resultados la Auditoría Superior de la Federación”.

<https://drive.google.com/file/d/1jFeJiLEANpDq5fmffGWzb-6EHUmVnpLz/view>